



Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 25. November 2008

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0071

Der Ausschussvorsitzende berichtet, dass Frau Dr. Becker (Ambulanz der HSK-Kinderklinik) mitgeteilt hat, dass die Diabetesambulanz der HSK Kinderklinik ab 1.1.2009 eine erweiterte Ermächtigung des KV-Zulassungsausschusses erhält. Damit können Kinder und Jugendliche bis zum Lebensjahr (vorher nur bis zum 8. Lebensjahr) nun wieder auf Überweisung vom Kinder- oder Hausarzt in die kinderdiabetologische Sprechstunde kommen. Jugendliche zwischen 16 und 18 Jahren können durch Frau Dr. Becker auf Überweisung durch eine diabetologische Schwerpunktpraxis behandelt werden.

Frau Dr. Becker bedankt sich für die Unterstützung durch den Gesundheitsausschuss.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2008

Abt
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .12.2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2008

Dezernat III
Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister